

# Lustiger Wettstreit zum Beaujolais Primeur

## Stadtrat Achim Haas siegte beim Korkenziehen im Novotel

Für die einen ist es ein cleverer Schachzug französischer Winzer, für die anderen das Weinfest des Jahres: Erst ab dem dritten Donnerstag im November darf der Beaujolais Primeur, der junge Wein aus dem Burgund, verkauft, geöffnet und getrunken werden. Auch in diesem Jahr fieberten die Freunde des spritzigen Rebensaftes auf der ganzen Welt diesem Ereignis entgegen.

So auch bei einer Party im Leipziger Novotel, das als französisches Unternehmen dieser Tradition besonders verpflichtet ist. Und sie mit einem lustigen Wettstreit krönte: Die prominenten Leipziger Stadträte Achim Haas und Peter Wasem traten in der Disziplin des Wettkorkenziehens gegeneinander an. Und lösten ihre Aufgabe unter dem Beifall der zahlreichen Zuschauer bravourös: Achim Haas entkorkte sechs Flaschen Beaujolais Primeur in nur

1:43 Minuten, sein Kontrahent benötigte gerade drei Sekunden mehr Zeit. „Vielleicht schafft es diese Disziplin ja irgendwann, olympisch zu werden“, scherzte Novotel-Direktor Edgar Vonderweiden.

Und konnte verkünden, dass die Leipziger Stadträte schneller sind als die Beaujolais-Freunde in Erfurt: Beim dortigen Wettkorkenziehen liegt der Rekord nämlich bei 1:55 Minuten. **PM**



**Entkorkten den Beaujolais Primeur rasend schnell: Stadtrat Achim Haas (li.) und Stadtrat Peter Wasem. Foto: JFM**